Vía libre al envío de 44,5 hm3 para consumo y para salvar el arbolado











El Gobierno aprobó ayer el trasvase de 44,5 hm3 para el abastecimiento humano y el riego de socorro - arbolado- a través del Acueducto Tajo-Segura para el trimestre enero-febrero-marzo.

F. J. B. / REDACCIÓN De esta cantidad, 24,5 hm3 se destinarán al abastecimiento a poblaciones y 20 hm3 al riego que garantice la supervivencia de plantaciones leñosas. Así, el Consejo de Ministros se ajustaba al milímetro al caudal que recomendó la comisión de explotación el pasado diciembre.

De este modo, se garantiza el abastecimiento a la población atendida por la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, integrada por 2,5 millones de personas de 79 municipios de Murcia, Alicante (34) y Albacete, y a los municipios almerienses dependientes de la entidad pública Galasa, así como la supervivencia del arbolado. Según el Gobierno, a pesar de las últimas lluvias, los embalses de la cabecera del Tajo continúan en situación de excepcionalidad y sus reservas se sitúan en torno a los 359 hm3.

La aprobación el trasvase no levantó pasiones entre los agricultores de la provincia. "Menos es nada pero también podíah haber sido más generosos, ya que la situación de los embalses hoy es mucho mejor que la del pasado diciembre, cuando la comisión recomendó la cantidad de agua a enviar. Esperemos que en primavera el Gobierno sea más generoso porque también nuestras necesidades serán mayores", apuntó Ángel Urbina, portavoz de Riegos de Levante.

Por su parte, el Gobierno de Castilla-La Mancha ordenó ayer a sus servicios jurídicos -práctica habitual- que estudien recurrir el trasvase aprobado. Según informó el Ejecutivo de Barreda, la derivación de agua aprobada de la cabecera del Tajo a la cuenca del Segura "no cumple la ley por las condiciones de excepcionalidad en las que se encuentran los pantanos de Entrepeñas y Buendía", que están al 14,47% de su capacidad total. Para el secretario general del PSOE murciano, Pedro Saura, "el trasvase está más vivo que nunca", según dijo tras conocer la aprobación de los de 44,5 hectómetros cúbicos.